

Geld für vier Projekte im Murgtal

Ländliche Förderung

Murgtal (BT) – Die Landtagsabgeordneten des Wahlkreises Rastatt, Alexander Becker (CDU) und Thomas Hentschel (Grüne), freuen sich über die Förderentscheidungen im Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum (ELR). In 510 Gemeinden des Landes werden 1.782 Projekte bedacht. So steht laut der Mitteilung eine Rekordsumme von 108,2 Millionen Euro für das ELR zur Verfügung.

Vier Projekte werden im Murgtal unterstützt: in Bermersbach, Reichental und Hörden (zwei Projekte). Zudem profitiert Ötigheim von dem Fördervolumen, das im Wahlkreis bei 203.240 Euro liegt. „Es freut uns, dass unsere Heimat erneut bedacht wurde. Damit können neue Impulse und Projekte sowohl im Bereich Innenentwicklung und Wohnen wie auch im Bereich Gewerbe angestoßen werden“, sagen Becker und Hentschel laut ihrer Mitteilung.

„Eine echte Erfolgsgeschichte“

Das ELR sei „eine echte Erfolgsgeschichte. Seit mehr als 25 Jahren sorgt es dafür, dass im Ländlichen Raum kräftig in die öffentliche und private Infrastruktur investiert wird. Damit gelingt es uns, die ausgeglichene und dezentrale Siedlungs- und Wirtschaftsstruktur in Baden-Württemberg zu erhalten und auf aktuell relevante Herausforderungen zu reagieren. So werden in diesem Jahr beim ELR etwa die Bereiche Wohnen und die damit verbundene Innenentwicklung sowie die Förderung CO₂-speichernder Baustoffe, insbesondere Holz, besonders berücksichtigt“, erklären die beiden Abgeordneten abschließend.